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COMPTE RENDU REUNION AS DU 15 JANVIER 2025

Membres élus présents :
Mylène Sédano, Juliana Ristorcelli, Sabine Picard, Martine Ayraud, Nicolas Ayraud, Thierry
Dubernard, Christian Legloahec, Collin Hegie

Membres élus absents excusés  :
Danièle Bourges
Membres Invités présents  :
 Lormand Thibault, Stéphane Radzinski, François Bagnouls,
Madame Sédano, présidente ouvre la séance à 16H30 en remerciant en premier lieu tous les 
membres présents.

1-INTERVENTION DE TL
Elle donne ensuite la parole à Thibault Lormand qui ne pourra être présent jusqu'au terme de ces 
échanges.
TL précise :
Que les membres renouvellent en ce moment leur cotisation, meilleure dynamique que l'année 
dernière.
Rappelle qu'en 2024, fin janvier, une tombola avait été organisée pour récompenser les cotisants et 
réfléchit avec SR à renouveler cette action.
Que les cartes de membres (à accrocher aux chariots) sont prêtes. Elles ont été recomposées et sont 
particulièrement réussies. Beaucoup d'informations y figurent particulièrement intéressantes pour 
notre AS.
Remercie l'AS et sa présidente de l'accompagnement au quotidien de l'AS pour le golf.
S'en suit un échange à propos des chiens (tolérés) qui sont de plus en plus nombreux sur le parcours. 
Le phénomène va en augmentant et la plupart des joueurs s'en plaignent.
A ce propos et sur d'autres points un mail va être envoyé aux membres qui précisera les devoirs de 
chacun.
Des « commissaires de parcours » vont être désignés (personnel interne), ainsi les contrôles seront 
renforcés de façon aléatoire. Les tablettes vont être ressorties. SR lit le mail qui sera envoyé à tous 
les membres très prochainement
TL nous fait part de la réponse du préfet concernant sa demande d'autorisation d'arrosage des 
fairway faite en décembre : le département est toujours en crise et nous n'avons toujours pas 
d'autorisation en ce sens
Sud Roussillon et le golf vont signer une convention qui assurera la fourniture d'eau pour le golf de 
façon pérenne. Le mètre cube est plus cher mais l'eau est de bonne qualité. La cuve installée l'année 
dernière derrière notre parking provient de ta récupération des eaux filtrées de piscines et servira 
l'été pour faire l'appoint sur les greens quand ce sera nécessaire.
Practice : Changement des tapis, des balles, installation d'une machine qui acceptera les paiements 
par carte bancaire, paiement sans contact avec le téléphone, installation de distributeurs de boissons 
à l'intérieur du chalet.
L'eau POTABLE sera remise dans les jours qui viennent dans les 3 POINTS D'EAU, sur le 
parcours.
L'année 2025 devrait voir relancer un calendrier de compétitions plus nombreuses qu'en 2024
100 pins ont été abattus surtout côté forêt (maladie du pin avec traitement interdit...,)
Bon espoir que le parcours s'améliore compte tenu des investissements

MS remercie TL qui doit quitter la réunion et la réunion continue en respectant l'ordre du jour

2-AG elective cette année pour renouveler le bureau de l'AS :
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Date : 8 février : les convocations ont été envoyées.
Liste renouvellement des membres faite
MMe Sédano précise les attributions de chacun :
MS : Présidente
CL : Président Commission Sportive
SP : Trésorière
MA : Secrétaire
NA : Responsable séniors toutes catégorie
DB : Responsable dames
CH : Responsable jeunes
Antoine Morales (AM) : responsable messieurs
JR : Responsable communication
Serge Choquet (SC) : N'intègre pas le bureau mais sera en charge du capitanat séniors 1

3-COMPTES:
L'année 2024 n'a pas permis d'organiser autant de compétitions que les années précédentes en raison 
du mauvais état du parcours.
les chiffres s'en ressentent pour notre AS:
Les cotisations membres sont stables mais nous avons une baisse significative des droits de jeu : de 
l'ordre de 4000 euros
dépenses : 21800 euros ont été consacrés aux équipes du club
La participation financière de l'AS pour les interclubs séniors a doublé en 2025 en raison d'une 
multiplication des compétitions et de la prise en charge par l'AS de tous les green fee: pour l'année 
2025 et compte tenu du manque de rentrée des droits de jeu, le bureau décide que pour tous les 
interclubs, les joueurs participeront à chaque green fee à hauteur de 20 euros.
Comme prévu lors de notre précédente réunion, nous allons organiser une compétition de 
classement par mois en dehors des compétitions sponsorisées.
MS a organisé une réunion des capitaines de la poule Occitanie Méditerranée, et obtenu que pour 
les interclubs féminins 2025 les matchs se déroulent en 2 poules afin de réduire les frais de 
déplacement et d'hébergement pour les joueuses participantes :
Saint Cyprien fera parti de la poules OUEST et les matchs auront lieu à Beziers, Cap d'Agde, Saint 
Cyprien Narbonne et Falgos.
Une finale regroupant les 9 clubs de la région se déroulera à CARCASSONNE.

4-COMPETITIONS 
19/ 01 compétition de classement et caritative Téléthon
26/01 : compétition Point Golf en scramble à deux
8 février : compétition de classement sur la Forêt et Etang / Canigou départs de 9H à 10H
Championnat du dub : 9 mars ou 16 Mars (en fonction de la météo). Phase finale
fin juin soit le 22 soit le 29.( a préciser)

Entrainements collectif : FB indique que tout se passe bien et qu'il essaie de satisfaire les desiderata 
de chacun concernant les dates des entrainements qui sont plus ou moins respectées….


